

Kinderdorf Kronhalde wurde 40

Zum 40. Geburtstag stand im Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde Traumapädagogik im Fokus.

BREGENZ. Aus Anlass seines 40-jährigen Jubiläums lud das Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde zu einer Tagung, die die traumapädagogische Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen zum Schwerpunkt hatte. Die zweitägige Veranstaltung - konzipiert als Post-Workshop zu den „Tagen der Neuen Autorität“ von PINA - war prominent besetzt.

Traumapädagogik

Mit **Lydia Hantke** und **Hans-Joachim Görges** waren international renommierte Experten auf dem Gebiet der Traumapädagogik anwesend, die die Mitarbeiter des Kinderdorfs Kronhalde bereits seit drei Jahren auf ihrem Weg zur „Traumakompetenz“

begleiten. „Wir können keine wunderbare Welt erschaffen, aber lernen, Spannung auszuhalten“, meinte Lydia Hantke zu Beginn der traumapädagogischen Reise.

Neueste Erkenntnisse

„Kinder, die nicht bei ihren Eltern leben können, empfinden das Getrenntsein und die Erfahrungen davor häufig als massiv belastend“, erklärt **Verena Dörler**, Leiterin des Kinderdorfs Kronhalde. „Frühe Bindungsstörungen und Vernachlässigung beeinflussen ihr Verhalten und steuern unbewusst ihre Reaktionen.“ Die Traumapädagogik gebe Werkzeuge an die Hand und integriere neueste neurobiologische Erkenntnisse.

Zuversicht aufrechterhalten

Gemeinsam wurde ein Materialien-Set entwickelt, das Orientierung und Achtsamkeit im Alltagsdschungel ermöglicht - ein taugliches Werkzeug



Die Referentinnen mit Dorfleiterin Verena Dörler.

zur Beziehungsgestaltung für alle, die mit Kindern arbeiten und leben. Die rund 80 Workshop-TeilnehmerInnen probierten das Set begleitet aus und legten den vertieften Fokus darauf, wie es gelingen kann, den beruflichen Alltag mit traumatisierten Menschen zu verkraften, mit Anforderungen, Aggressionen, Hilflosigkeit

und zerstörten Hoffnungen umzugehen. Auch „Häschen“ und „Denker“ waren vor Ort und verdeutlichten, wie wichtig das Zusammenspiel der unbewussten Handlungen des „Reptilienghirns“ sowie der reflektierten Hirnrinde ist. Zwei Tage im Kinderdorf Kronhalde, um Kraft zu tanken, präsent zu bleiben und die

ANDROS K HILLER IMMOBILIEN

IMMOBILIEN SIND UNSERE SACHE

IMMOBILIENVERKAUF
VERMIETUNG
BEWERTUNG
BERATUNG

BAHNHOFSTR. 39, BREGENZ
+43(0)5574-53105
OFFICE@HILLERIMMO.AT
WWW.HILLERIMMO.AT

Zuversicht aufrecht zu erhalten.

Mehr Infos zur Tagung und zum Materialien-Set gibt's auf www.vorarlberger-kinderdorf.at. Das Methodenset kann auch im Online-Shop bestellt werden.



Experten der Traumapädagogik: Lydia Hantke und Hans-Joachim Görges.



Die Referent(Inn)en mit Stv.-GF Annel Kremmel-Bohle sowie Christoph Hackspiel.



Stadthaus St. Anna-Straße Bregenz

- ▶ Wohnen im Herzen von Bregenz
- ▶ See und Berg zum Greifen nah!
- ▶ beste Anbindung an Bus, Bahn, Autobahn
- ▶ Tiefgarage, Lift, Solar
- ▶ ideal auch für Investoren

i+R Wohnbau GmbH | Christian Wieser | T 05574 6888-2520

Bregenz | Wohnen in der Stadt

Rohbaufertigstellung erfolgt!

i+R

ir-wohnbau.at